

## KATA PENGANTAR

Penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Allah SWT atas kesehatan yang diberikan dan kelancaran dalam menjaga komputer agar tetap berfungsi dengan baik, sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan berjudul "Perancangan *Animate* pada Film Animasi *Hybrid Panatayungan Panjalu* Sebagai Media Informasi Wisata Situ Lengkong Panjalu" tepat waktu. Ucapan terima kasih khusus ditujukan kepada Pak Riky Taufik Afif S.Pd., M.Pd., sebagai Pembimbing I, yang telah memberikan bimbingan secara konsisten sepanjang tahun terakhir dalam pembuatan animasi ini, dan kepada Pak Rully Sumarlin, A.Md., S.Ip., M.Ds., sebagai Pembimbing II, yang dengan murah hati meluangkan waktu dan tenaganya untuk membantu kami.

Penulis juga ingin menyampaikan rasa terima kasih kepada rekan-rekan sekelompok atas dukungan dan kontribusi mereka yang tiada henti, sehingga alur kerja selama setahun terakhir berjalan dengan lancar dan tanpa konflik. Selain itu, penulis berterima kasih kepada ribuan kali putaran ulang daftar putar Spotify, terutama lagu-lagu country Amerika dan city pop Jepang, yang menemani penulis selama proses penulisan laporan dan pembuatan animasi.

Penulis juga ingin berterima kasih kepada ayah dan ibu serta saudara-saudara yang telah membentuk penulis menjadi pribadi seperti sekarang ini, terutama ibu yang tetap setia bersama penulis sepanjang hidup. Tanpa mereka, penulis tidak akan memiliki moral dan kepercayaan diri yang dimiliki saat ini.

Banyak pihak yang telah mendampingi penulis sepanjang proses ini, dan meskipun tidak dapat disebutkan satu per satu, penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semuanya. Penulis menyadari bahwa beberapa bagian dari laporan ini mungkin belum lengkap dan dengan rendah hati meminta kritik dan saran untuk meningkatkan kualitas laporan ini. Penulis berharap laporan ini dapat memberikan manfaat bagi pembacanya dan menjadi batu loncatan untuk hal-hal yang lebih besar di masa depan.